

Fuel Cell for Mekong Delta

～ 燃料電池プロジェクトニュースレター～

Feb 2019

今月のPHOTO

2018年12月26日に開始した実証サイト内試験農場でのコーンの栽培も2か月が過ぎ多くなってきました。すでに実も付け始めているますので、3月中には収量調査を行う予定です。



↑2019年2月20日の様子

プロジェクトACTIVITIES

昨年4月より、白鳥先生の下で修士課程を学ぶ久保田さんが一年九州大学を休学してINTに留学に来ておりました。時間が経つのは早い物で、アツという間の一年でした。プロジェクト活動にも積極的に参加頂きました。

3月末には帰国となりますが、ベトナムでの一年、色々な経験をし今後の人生に大きく役立つかと思えます。



↑久保田さんの最終報告会の様子。

プロジェクトACTIVITIES

九大・柚本先生の来越中、JICA CTUプロジェクトオフィスを訪問し、CTUプロジェクトの概要説明を頂戴すると共に、情報交換を行いました。



↑JICA CTUプロジェクトの角田リーダー、
國本調整員とのミーティング

プロジェクトACTIVITIES

2月24日(日)から28日(木)まで、九大・農学グループの柚本先生に来越頂き、カントー大学にて、これまで実証サイトでサンプリングしてきたエビのDNA抽出を行って頂きました。今後DNAの解析をすすめ、エビの病気に関する調査を進めて頂く予定です。



↑エビからDNAの抽出の為のサンプル採取を行う様子



↑上・下: 機材の確認を行う様子

今後のPlan

3月の短期専門家来越予定:
藤本(静大):3月3日から6日

今後のイベント:
年度末経理締め
モニタリングシート作成

